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平
へい

成
せい

29年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

第
だい

２回
かい

だれもが住
す

みたいまちをつくる部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

29年
ねん

７月
がつ

４日
にち

（火
か

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 ９名
めい

   新井
あ ら い

トキ
と き

子
こ

、江守
えも り

千惠子
ち え こ

、須山
すや ま

令子
よし こ

、髙橋
たかはし

順子
より こ

、知念
ちね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

、能條
のうじょう

重信
しげのぶ

、

   朴
ぱく

昌浩
ちゃんほ

、原
はら

千
ち

代
よ

子
こ

、峯尾
みね お

照
てらす

 欠席
けっせき

森脇
もりわき

卓郎
たくろう

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（進行
しんこう

：原
はら

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎだ い

（１）審議
しん ぎ

課題
かだ い

の解決策
かいけつさく

・手法
しゅほう

の検討
けんとう

について（資料
しりょう

１） 

審議
しん ぎ

課題
かだ い

の解決策
かいけつさく

・手法
しゅほう

の検討
けんとう

について、「資料
しりょう

１：審議
しん ぎ

課題
かだ い

について」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

審議
しん ぎ

課題
かだ い

について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域
ちい き

による見守
みま も

り活動
かつどう

の推進
すいしん

＞ 

（池上新町
いけがみしんまち

「見守
みま も

り・つながりの輪
わ

」） 

原部会長
はらぶかいちょう

 第
だい

２弾
だん

パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

に掲載
けいさい

する見守
みま も

り活動
かつどう

の事例
じれ い

について、３団体
だんたい

に

ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

を実施
じっ し

しました。参加
さん か

された方
かた

の感想
かんそう

なども踏
ふ

まえながら、意見
いけ ん

交換
こうかん

できればと思
おも

います。まずは池上新町
いけがみしんちょう

「見守
みま も

り・つながりの輪
わ

」からど

うでしょうか。
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新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

長
ちょう

 池上新町
いけがみしんちょう

の活動
かつどう

は、資金面
しきんめん

もきっかけとなり、深
ふか

い活動
かつどう

に

つながっている印象
いんしょう

を受
う

けました。防災
ぼうさい

についても、しっかりとした設備
せつ び

が

できていて素晴
す ば

らしいと思
おも

いました。町会
ちょうかい

の活動
かつどう

もかなり一本化
いっぽんか

されていて、

町会
ちょうかい

長
ちょう

がうまくとりまとめていると感
かん

じました。

江守
えも り

委員
いい ん

 様々
さまざま

な年代
ねんだい

の方
かた

が関
かか

わって活動
かつどう

されていたし、地域
ちい き

包括
ほうかつ

支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

とも一緒
いっしょ

に活動
かつどう

をしていて、広
ひろ

く地域
ちい き

に目
め

が行
ゆ

き届
とど

いていると感
かん

じました。

地域
ちい き

のイベン
い べ ん

ト
と

などにも力
ちから

を入
い

れている印象
いんしょう

を受
う

けました。

髙橋
たかはし

委員
いい ん

 私
わたし

は池上新町
いけがみしんちょう

の人間
にんげん

ですが、改
あらた

めていえば、町内
ちょうない

全体
ぜんたい

で様々
さまざま

な

役割
やくわり

分担
ぶんたん

をしながら取
と

り組
く

んでいて、「つながりの輪
わ

」の名前
なま え

のとおり、地域
ちい き

の

つながりを大切
たいせつ

にしながら活動
かつどう

しています。最初
さいしょ

の資金面
しきんめん

では、県
けん

のモデル
も で る

事業
じぎょう

になったため、助成金
じょせいきん

があり、恵
めぐ

まれていたと思
おも

います。

能條
のうじょう

委員
いい ん

 子
こ

どもから高齢者
こうれいしゃ

までの世代
せだ い

を超
こ

えた横
よこ

のつながりを強
つよ

く感
かん

じまし

た。活動
かつどう

だけでなく、AEDの設置
せっ ち

など活動
かつどう

の裏
うら

を支
ささ

える地盤
じば ん

づくりなども意識
いし き

しながら活動
かつどう

されていると思
おも

いました。また、場所
ばし ょ

の活用
かつよう

という面
めん

でも、上手
う ま

く場
ば

づくりができていると思
おも

いました。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 子
こ

どもの居
い

場所
ばし ょ

づくりということでは、子
こ

ども食堂
しょくどう

と学習
がくしゅう

支援
しえ ん

とい

うことをセッ
せ っ

ト
と

にした活動
かつどう

を区
く

でやっていく話
はなし

がありましたが、進捗
しんちょく

はいか

がでしょうか。

事務局
じむきょく

 現在
げんざい

、ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

で事業
じぎょう

者
しゃ

を募集
ぼしゅう

していますが、場所
ばし ょ

特定
とくてい

せず大師
だい し

地
ち

区
く

内
ない

ということで実施
じっ し

しています。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 池上新町
いけがみしんちょう

は、見守
みま も

り定例会
ていれいかい

ということを月
つき

１回
かい

実施
じっ し

されていて、し

っかり情報
じょうほう

交換
こうかん

・共有
きょうゆう

ができていると思
おも

いました。

髙橋
たかはし

委員
いい ん

 見守
みま も

り定例会
ていれいかい

には、地域
ちい き

包括
ほうかつ

支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

の方
かた

と大師
だい し

支所
しし ょ

の方
かた

も参加
さん か

してくれています。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 第
だい

２弾
だん

パンフレッ
ぱ ん ふ れ っ

ト
と

のイメージ
い め ー じ

として、本日
ほんじつ

事務局
じむきょく

が作成
さくせい

してくれま

したが、この中身
なか み

については固
かた

まったわけではないですよね？
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事務局
じむきょく

 固
かた

まっていません。イメージ
い め ー じ

としてヒアリング
ひ あ り ん ぐ

結果
けっ か

をもとに入
い

れ込
こ

んで

います。もっとこういった内容
ないよう

を入
い

れた方
ほう

がいいというようなご意見
いけ ん

があれば

いただければと思
おも

います。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 個人的
こじんてき

にはタイ
た い

ト
と

ル
る

や見出
み だ

しが少
すこ

し抽 象 的
ちゅうしょうてき

なので、もう少
すこ

し具体的
ぐたいてき

に書
か

いてもいいかなと思
おも

います。

髙橋
たかはし

委員
いい ん

 池上新町
いけがみしんちょう

については、「災害時
さいがいじ

要援護
ようえんご

者
しゃ

」という言葉
こと ば

が１つの中心的
ちゅうしんてき

なキーワード
き ー わ ー ど

なので、それは入
い

れて欲
ほ

しいです。要援護
ようえんご

者
しゃ

支援
しえ ん

制度
せい ど

の登録
とうろく

・活用
かつよう

についても内容
ないよう

に含
ふく

めて頂
いただ

ければと思
おも

います。

新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

長
ちょう

 災害時
さいがいじ

要援護
ようえんご

者
しゃ

の記載
きさ い

については、取扱
とりあつか

いに留意
りゅうい

が必要
ひつよう

で

す。

事務局
じむきょく

 承知
しょうち

しました。担当
たんとう

の部署
ぶし ょ

とも調整
ちょうせい

しながら表現
ひょうげん

を検討
けんとう

したいと思
おも

い

ます。

（渡田地域
わたりだちいき

「小地域
しょうちいき

見守
みま も

りネットワーク
ね っ と わ ー く

活動
かつどう

」） 

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 続
つづ

いて、渡田
わたりだ

地
ち

区
く

「小
しょう

地域
ちい き

見守
みま も

りネッ
ね っ

ト
と

ワーク
わ ー く

活動
かつどう

」についてはい

かがでしょうか。

峯尾
みね お

委員
いい ん

 掲載
けいさい

の内容
ないよう

については概
おおむ

ねいいと思
おも

います。渡田
わたりだ

地
ち

区
く

は特
とく

に目立
め だ

っ

た取組
とりくみ

ではありませんが、地道
じみ ち

に見守
みま も

り活動
かつどう

を続
つづ

けてきたことが、徐々
じょじょ

に浸透
しんとう

していってつながりを作
つく

っていけたと思
おも

います。

須山
すや ま

委員
いい ん

 私
わたし

が会
かい

長
ちょう

のときから始
はじ

まりましたが、いまだに続
つづ

いていて大変
たいへん

嬉
うれ

し

く思
おも

います。特徴
とくちょう

としては１人
にん

の民生
みんせい

委員
いい ん

に複数
ふくすう

の福祉
ふく し

協 力 員
きょうりょくいん

がサポー
さ ぽ ー

ト
と

していく体制
たいせい

が構築
こうちく

されていることだと思
おも

います。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 個人的
こじんてき

には話
はなし

を聞
き

いていて、女性
じょせい

が大変
たいへん

活躍
かつやく

されていることが印象
いんしょう

に残
のこ

りました。また、１つの町内
ちょうない

会
かい

だけでなく複数
ふくすう

の町内
ちょうない

会
かい

の連合体
れんごうたい

で活動
かつどう

していることも特徴
とくちょう

だと思
おも

います。

  渡田
わたりだ

老人
ろうじん

いこいの家
いえ

の施設
しせ つ

がとても良
よ

かったことと、施設
しせ つ

にいる方
かた

が事務局
じむきょく
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的
てき

な機能
きの う

の役割
やくわり

をやっていて、地域
ちい き

の拠点
きょてん

になっている印象
いんしょう

を受
う

けました。

能條
のうじょう

委員
いい ん

 福祉
ふく し

協 力 員
きょうりょくいん

の方
かた

の見守
みま も

りが、買
か

い物
もの

のついでになどさりげない感
かん

じで見守
みま も

っており、生活
せいかつ

の重荷
おも に

になっていない部分
ぶぶ ん

が、長
ちょう

く続
つづ

いてきた要因
よういん

だ

と感
かん

じました。

新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

長
ちょう

 自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

の中
なか

に、民生
みんせい

委員
いい ん

の方
かた

を入
い

れていることも特徴
とくちょう

で、連携
れんけい

が取
と

れていると感
かん

じました。

（四谷
よつ や

町内会
ちょうないかい

「四谷
よつ や

見守
みま も

り隊
たい

」）

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 続
つづ

いて、四谷
よつ や

町内
ちょうない

会
かい

「四谷
よつ や

見守
みま も

り隊
たい

」についてはいかがでしょうか。

須山
すや ま

委員
いい ん

 掲載
けいさい

内容
ないよう

は上手
う ま

くまとめてくれていていいと思
おも

います。写真
しゃしん

について

は、本日
ほんじつ

事務局
じむきょく

に他
ほか

の写真
しゃしん

を渡
わた

しましたので、使
つか

っていただければと思
おも

います。

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２：子育
こそ だ

て支援
しえ ん

の充実
じゅうじつ

＞ 

（子
こ

ども育成支援団体同士
いくせいしえんだんたいどうし

の情報交換会
じょうほうこうかんかい

の開催
かいさい

）

新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

 前
ぜん

回
かい

の全体
ぜんたい

会
かい

議
ぎ

で少
すこ

しお話
はなし

させていただきましたが、大師
だい し

支所
しし ょ

との打
う

ち合
あ

わせを行
おこな

って、話
はなし

をしてきました。支所
しし ょ

としてもいきなり事務局
じむきょく

機能
きの う

を担
にな

うのも難
むずか

しいので、まずはどのような会
かい

議
ぎ

なのか見
み

させていただき

たいとのことでしたので、今年
こと し

は再度
さい ど

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

が事務局
じむきょく

となり開催
かいさい

する形
かたち

で、

来年
らいねん

に引
ひ

き継
つ

ぎなどをしましょうということになりました。日程
にってい

や内容
ないよう

などの

具体的
ぐたいてき

な部分
ぶぶ ん

はまだ詰
つ

めていないので、今後
こん ご

進
すす

めていきたいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 日程
にってい

については、10~11月
がつ

などを一応
いちおう

想定
そうてい

していますので、今後
こん ご

調整
ちょうせい

し

ていきたいと思
おも

います。参加
さん か

団体
だんたい

なども、浦野
うら の

委員
いい ん

や新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

長
ちょう

と相談
そうだん

して、日程
にってい

や内容
ないよう

も決
き

めていき、次
じ

回
かい

、９月
がつ

の部
ぶ

会
かい

でご報告
ほうこく

させていただけれ

ばと思
おも

います。よろしくお願
ねが

いします。

（子育
こそ だ

て支援
しえ ん

に関
かん

する取組
とりくみ

の検討
けんとう

）（家庭教育
かていきょういく

への取組
とりくみ

の推進
すいしん

）

原部会長
はらぶかいちょう

 このテーマ
て ー ま

についてはいかがでしょうか。他
ほか

のものが進
すす

んできたので

取
と

り組
く

んでいくことは難
むずか

しい部分
ぶぶ ん

もあると思
おも

います。もし、すぐに取組
とりくみ

につ

なげることが難
むずか

しければ、次期
じ き

に送
おく

るということもできると思
おも

います。
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事務局
じむきょく

 まとめ方
かた

のレベ
れ べ

ル
る

にもよりますが、せっかく意見
いけ ん

があって出
で

てきた

テーマ
て ー ま

なので、こういった問題
もんだい

意識
いし き

を持
も

っているというレベ
れ べ

ル
る

のまとめ方
かた

でも

いいと思
おも

います。

原部
はら ぶ

会
かい

長
ちょう

 大師
だい し

地
ち

区
く

の情報
じょうほう

交換
こうかん

会
かい

でも話題
わだ い

になる部分
ぶぶ ん

だと思
おも

うので、その意見
いけ ん

や現状
げんじょう

も取
と

り入
い

れながら、まとめ方
かた

を考
かんが

えていければと思
おも

います。

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３：外国人市民
がいこくじんしみん

も住
す

みやすいまちづくり＞

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

を見守
みま も

ると視点
して ん

で、支援
しえ ん

していくことが課題
かだ い

として挙
あ

がっ

てきています。そのため、審
しん

議
ぎ

テーマ
て ー ま

１の第
だい

２弾
だん

パンフレッ
ぱ ん ふ れ っ

ト
と

に啓発
けいはつ

の内容
ないよう

を

掲載
けいさい

すること、そして、さらには外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

の支援
しえ ん

の実態
じったい

把握
はあ く

のための

ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

を実施
じっ し

することを検討
けんとう

しています。

  ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

については、外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

に関
かか

わりの持
も

っている方
かた

や外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

の

方
かた

に声掛
こえ か

けをして、集
あつ

まってもらい課題
かだ い

を意見
いけ ん

交換
こうかん

するなど交流
こうりゅう

会
かい

的
てき

に実施
じっ し

していこうと 考
かんが

えています。具体的
ぐたいてき

には貝塚
かいづか

カ
か

ト
と

リック
り っ く

教
きょう

会
かい

の方々
かたがた

（フィリピン
ふ ぃ り ぴ ん

ネッ
ね っ

ト
と

ワーク
わ ー く

の方
かた

２人
にん

、ベ
べ

ト
と

ナム
な む

ネッ
ね っ

ト
と

ワーク
わ ー く

の方
かた

１人
にん

）や社
しゃ

会
かい

福祉
ふく し

法人
ほうじん

青丘
せいきゅう

社
しゃ

などに呼
よ

び掛
か

けを行
おこな

っています。

知念
ちね ん

委員
いい ん

 私
わたし

の方
かた

では教育
きょういく

文化
ぶん か

会
かい

館
かん

の方
かた

にも声
こえ

を掛
か

けてみようと思
おも

っていま

す。ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

の結果
けっ か

を第
だい

２弾
だん

パンフレッ
ぱ ん ふ れ っ

ト
と

に掲載
けいさい

していくのでしょうか。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 第
だい

２弾
だん

パンフレッ
ぱ ん ふ れ っ

ト
と

の掲載
けいさい

内容
ないよう

は、どちらかというと外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

では

なく、町内
ちょうない

会
かい

や民生
みんせい

委員
いい ん

など見守
みま も

る側
がわ

の方々
かたがた

に向
む

けた啓発
けいはつ

になると思
おも

います。

ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

では、実際
じっさい

の外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

の方
かた

や、外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

の支援
しえ ん

に関
かか

わっている

方
かた

へ現状
げんじょう

や課題
かだ い

などを聞
き

いていくことになります。

  ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

では、区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

委員
いい ん

の皆
みな

様
さま

にも参加
さん か

していただきたいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

でもどういった現状
げんじょう

で、どういった課題
かだ い

があるのかもまだ

把握
はあ く

できていないですし、外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

の方
かた

がどのようなことを考
かんが

えているの

かという生
なま

の声
こえ

を聞
き

く機
き

会
かい

はあまり無
な

いので、それを聞
き

いた上
うえ

で、町会
ちょうかい

とし

てはこういったことができる、役所
やくしょ

はこういったことができるということへつ

なげていければいいと感
かん

じます。第
だい

２弾
だん

パンフレッ
ぱ ん ふ れ っ

ト
と

の掲載
けいさい

内容
ないよう

については、

まだ固
かた

めなくてもいいと思
おも

うので、まずヒアリング
ひ あ り ん ぐ

をやってみてその後
ご

展開
てんかい

を

考
かんが

えていくことでもいいと思
おも

います。
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事務局
じむきょく

 日程
にってい

は７月
がつ

21日
にち

（金
きん

）19時
じ

から、場所
ばし ょ

は区
く

役所
やくしょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

を確保
かく ほ

してい

ます。

朴
ぱく

委員
いい ん

 以
い

前
ぜん

私
わたし

が参加
さん か

していた外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

代表
だいひょう

者
しゃ

会
かい

議
ぎ

に声
こえ

をかけてもいいと

思
おも

いますが、現在
げんざい

のメンバー
め ん ば ー

は面
めん

識
しき

がないので、事務局
じむきょく

の方
かた

から声
こえ

をかけてい

ただくと助
たす

かります。

事務局
じむきょく

 承知
しょうち

しました。

原部
はら ぶ

会
かい

長
ちょう

 役所
やくしょ

の関連
かんれん

部署
ぶし ょ

の方
かた

の出席
しゅっせき

もできればお願
ねが

いしたいと思
おも

います。

地域
ちい き

みまもり支援
しえ ん

センタ
せ ん た

ー
ー

担当
たんとう

や危
き

機
き

管理
かん り

担当
たんとう

などが該当
がいとう

すると思
おも

います。

事務局
じむきょく

 承知
しょうち

しました。可能
かの う

な限
かぎ

り声
こえ

を掛
か

けて調整
ちょうせい

してみます。

（２）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

２） 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

２：審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について」を用
もち

い

て、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は出
で

なかった。

３ その他
た

・ 平成
へいせい

29年
ねん

度
ど

第
だい

３回
かい

の部会
ぶか い

は９月
がつ

５日
にち

（火
か

）に開催
かいさい

予定
よて い

である。 

（水谷
みずたに

副区長
ふくくちょう

） 

 本日
ほんじつ

は熱心
ねっしん

にご議論
ぎろ ん

いただきありがとうございます。地域
ちい き

の見守
みま も

りの話
はなし

は役所
やくしょ

の

中
なか

でも話題
わだ い

になることが多
おお

く、外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

への支援
しえ ん

にも話
はなし

がつながることが多
おお

いで

す。様々
さまざま

な課題
かだ い

が多
おお

い川崎
かわさき

区
く

ですが、今後
こん ご

も課題
かだ い

解決
かいけつ

に向
む

けて取
と

り組
く

んでいきたいと

思
おも

います。是非
ぜ ひ

今後
こん ご

ともよろしくお願
ねが

いします。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

８時
じ

30分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


